

Jahren Ploner Erich, genannt „Goala Erich“ aus Welsberg. Alle teilnehmenden Hirten erhielten von der Alminteressentschaft einen Gratis-Gutschein für einen Grillteller mit Getränk. Auch hatten die Hirten die Möglichkeit, sich beim Ausfüllen eines Alm-Quiz einem kleinen Gedächtnistest zu unterziehen. Das Quiz umfasste 22 Fragen, alle mehr

oder weniger bezogen auf die Versellalm und wurde vom Förster Alois Schwingshackl zusammengestellt. Lediglich 4 Teilnehmer schafften von diesen 22 Fragen 18 richtige Antworten. Als Sieger qualifizierte sich schließlich mittels Losziehung Thomas Schwingshackl aus Oberplanken. Er erhielt dafür einen Geschenkkorb mit typischen einheimischen

Produkten und hat seinen Sieg natürlich auch ausgiebig gefeiert. Nach einem regen Gedankenaustausch und gegenseitigem Auffrischen alter Erinnerungen vom früheren Hirtenleben neigte sich schließlich dieses interessante Treffen seinem Ende zu.

*Alminteressentschaft
Versell*

Sport & Freizeit



**SSV PICHL / GSIES AMATEURSPORTVEREIN
RAIFFEISEN**

www.ssvpichlgsies.com

Sektion Mountainbike

Auch die Saison 2014 war für die Sektion Mountainbike des SSV Pichl/Gsies eine sportlich sehr erfolgreiche Saison.

In der Saison 2014 betreute die Sektion Mountainbike mit den Trainern Schuster Erwin, Rainer Michel, Brunner Bernhard und Schwingshackl Martin an die 20 Kinder und Jugendliche von 5 bis 18 Jahren. Beim Saisonhöhepunkt, den VSS-Landesmeisterschaften - die wie schon in den letzten Jahren auch heuer wieder in der Sportzone Pichl ausgetragen wurden - gab es für die Sektion Mountainbike drei Landesmeistertitel und zwar durch Seiwald Jonas (Dual Slalom und Easy Down) und Rugora Noah (Easy Down). Für den SSV Pichl/Gsies waren das die Titel Nr. 23 bis 25 bei den letzten fünf Landesmeisterschaften und für Seiwald Jonas schon die 16. Goldmedaille seiner Karriere. Zu den drei Goldmedaillen kommen noch zwei Vize-Landesmeisteritel von Plankensteiner Alex und Bronze-medailien für Rugora Noah und



Brunner Philipp. In der Gesamtwertung aller Rennen der VSS-Jugend-Trophy konnte Plankensteiner Alex seine Kategorie gewinnen, während Seiwald Jonas und Brunner Philipp auf Platz 2 landeten und Schuster Michael und Brunner Jakob jeweils Dritte wurden. Insgesamt gab es für den SSV Pichl/Gsies 23 Rennsiege (11 davon durch Schwingshackl Benjamin), 17 zweite Plätze und 11 dritte Ränge.

Italienmeistertitel für Seiwald Jonas – Seiwald Greta wird WM-10.

Die größten Erfolge gelangen unseren Athleten aber auf nationaler Ebene. Seiwald Jonas kürte sich bei der erstmals auch für die Jugend-Kategorien ausgetragenen Italienmeisterschaften in der relativ jungen Eliminator-Disziplin zum Italienmeister. Bei den Cross-Country-Italienmeisterschaften hingegen holte sich seine Schwester Greta nach

zuletzt zwei Titeln in Folge heuer bei ihrem ersten Antreten bei den Juniorinnen den Vize-Italienmeistertitel. Dazu war Greta mit der italienischen Nationalmannschaft bei der Weltmeisterschaft in Hafjell (Norwegen) am Start und belegt dort beim Eliminator im Elite-Rennen der Damen Platz 11 und im Cross-Country der Juniorinnen den starken 10. Platz.



*Eliminator-Italienmeister
Seiwald Jonas*

**Mountainbike-Schule
gestartet**

Auch im Hinblick auf die Infrastrukturen für den Mountainbikesport in Pichl hat sich im Jahr 2014 viel getan. So hat Südtirols erste vom Italienischen Radsportverband anerkannte Mountainbike-Schule ihre Tätigkeit aufgenommen und im Herbst konnte zum ersten Mal der Kurs zum Mountainbike-Lehrer 1° Grades in der Mountainbike-Schule organisiert werden. Mit Schuster Daniel, Schwingshackl Martin, Brunner Bernhard und Schuster Cornelia haben auch vier Trainer der Sektion Mountainbike diesen Kurs absolviert, so dass in der Sektion bzw. der Mountainbike-Schule ab nächster Saison sechs geprüfte Mountainbike-Lehrer tätig sein werden. Das Angebot



Schuster Michael, Seiwald Greta, Seiwald Lukas, Plankensteiner Alex und Seiwald Jonas (v.l.n.r.)

der Schule wird im nächsten Jahr noch stark ausgebaut werden. Rund um die Sportzone Pichl wurden auch im letzten Jahr wieder mehrere Arbeiten an den Strecken verrichtet: zusätzlich zu den laufenden Verbesserungen an den verschiedenen Rundkursen wurden weitere Brücken, Steilkurven und Sprünge gebaut sowie im Bachbett des Finsterbaches eine Rennstrecke angelegt. Auch diese Arbeiten werden in der nächsten Saison weitergeführt. Dazu wird es im nächsten Jahr neben den VSS-Landesmeister-

schaften auch ein Italienpokal-Rennen für die Jugendkategorien geben und für das Jahr 2016 peilt die Sektion Mountainbike die Ausrichtung der Jugend-Italienmeisterschaften an.

Daniel Schuster

